

Anfrage Nr.: 0039/2012/FZ  
**Anfrage von: Stadtrat Holschuh**  
**Anfragedatum: 12.06.2012**

Betreff:

**Neue Fahrbahndecke Häusserstraße**

Schriftliche Frage:

Stadtrat Holschuh:

Die Oberfläche der Häusserstraße in der Weststadt ist in einem sehr schlechten Zustand und für viele Verkehrsteilnehmer/innen gefährlich. Aus meiner Sicht reichen keine Flickarbeiten - die Häusserstraße benötigt eine neue Fahrbahndecke. Ist dies im Jahr 2012 vorgesehen?

Antwort:

Die Häusserstraße ist zwischen Blumenstraße und Kaiserstraße nach einer grundhaften Sanierung im Jahr 2008 neuwertig (Zustandswert 1).

Im weiteren Verlauf zwischen Kaiserstraße und Franz-Knauff-Straße ist die Straße - wie beschrieben - in sehr schlechtem Zustand (Zustandswert 6).

Mittelfristig ist für die Häusserstraße derzeit keine Sanierung vorgesehen.

Die Verkehrssicherheit wird durch regelmäßige Kontrollen und Flickarbeiten aufrechterhalten. Neben Zustand der Oberfläche bereiten die extreme Überwölbung der Straße im Querprofil sowie die Straßenentwässerung mit der vorhandenen Natursteinrinne regelmäßig Probleme.

Die Häusserstraße ist ähnlich wie viele andere Heidelberger Straßen in einer Altbauweise hergestellt (Setzpacklage mit Teerspritzdecke). Dadurch ist die Erneuerung der Deckschicht nicht möglich. Die Häusserstraße müsste grundhaft erneuert werden.

Für die Erneuerung auf der genannten Länge (470 m bei einer Straßenbreite von ca. 13,50 m) müssten Projektkosten von ca. 1,9 Millionen Euro für den Straßenbau veranschlagt werden.

Mittel stehen hierfür derzeit nicht zur Verfügung. Ein entsprechendes Projekt ist auch mittelfristig nicht geplant.